

Arribó a La Habana buque escuela venezolano Simón Bolívar



La Habana, 3 may (RHC) El buque escuela Simón Bolívar de la Armada de Venezuela arribó este miércoles al puerto de La Habana para cumplir una visita oficial.

La nave llega a Cuba como parte de su vigésimo noveno crucero de instrucción al exterior denominado Integración Latinoamericana y Caribeña 2017.

Durante su permanencia en la nación caribeña, la tripulación visitará la sede de la jefatura de la Marina de Guerra Revolucionaria, la presidencia de la Asamblea Provincial del Poder Popular y lugares de interés histórico y cultural.

La embarcación tiene la misión de capacitar a los futuros oficiales de la Armada Bolivariana y llevar el mensaje de paz de Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/128779-arribo-a-la-habana-buque-escuela-venezolano-simon-bolivar>



Radio Habana Cuba